カトリック 三田小教区報

2023年

11月号(No. 253)

三田市屋敷町8-15 TEL 079-562-4404 FAX 079-562-9404

発行責任

神田 裕神父

編集:宣教委員会広報部

平和を求める祈り

平和の源である神よ、

今なお激しい戦闘が続くウクライナとガザでは、

平和を望む多くの人が犠牲となっています。

苦しむ人、虐げられている人を支えてくださるあなたに祈ります。

国々の指導者を正しく導き、

憎しみではなく愛を、争いではなくゆるしを、

分裂ではなく一致を求める心をお与えください。

住む家をなくし、恐怖と不安の中での生活を強いられている人々を力づけ、

心と体に安らぎをお与えください。

すべての人に、争いや暴力を退け、

平和を実現しようとする強い意志をお与えください。

いつくしみ深い神よ、

この世界に聖霊を豊かに注ぎ、

敵対する人々の心から怒りの炎を消し去り、

絶望にあえぐ人々の心に希望の火をともしてください。

あなたが望まれる和解と平和が、一日も早く実現しますように。

わたしたちの主イエス・キリストによって。

アーメン。



常任司教委員会

	11	月 教 会 行 事	※朝の祈り(毎日曜日9時15分)⇒(中止)
1	水	諸聖人の祭日	
2	木	死者の日	
3	金	〔文化の日〕	三田墓地墓参会 午後2時~ (於:カトリック三田墓地)
4	土		祭壇花当番:中地区
5	日	年間第31主日	ミサ:午前9時30分 清掃当番:東・北(集会室・前庭)/西(敷地外周)/中(聖堂)/南(トイレ)
6	月		
7	火		
8	水		
9	\star	ラテラン教会(教皇座聖堂)の献堂	
10	金		
11	土		祭壇花当番∶西地区
12	П	年間第32主日	「七五三お祝い」ミサ:午前9時30分 清掃当番:東・北(敷地外周)/西(聖堂)/中(トイレ)/南(集会室・前庭) 定例評議会 ポルトガル語ミサ:午後3時~ 司式:ヌノ・リマ神父
13	月		
14	火		
15	水		
16	木		
17	金		
18	土		祭壇花当番:東・北地区
19	日	年間第33主日 (聖書週間 ~26日) 貧しい人のための世界祈願日	ミサ:午前9時30分 清掃当番:東・北(聖堂)/西(トイレ)/中(集会室・前庭)/南(敷地外周) 地区集会
20	月		
21	火		
22	水		
23	木	〔勤労感謝の日〕	
24	金		
25	土		小教区報印刷 祭壇花当番:南地区
26	田	王であるキリストの祭日 世界青年の日	ミサ:午前9時30分 ミサ後大掃除:東・北(司祭館)/西(集会室・外トイレ・敷地外 周)/中(信徒館)/南(聖堂) 馬小屋・ツリー・リース飾りつけ
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		
\"/	- 1 -	日のミサの朗読・共同祈願担き	

^{※ 12}月のミサの朗読・共同祈願担当地区は → 東地区です。

※新型コロナウイルス感染症対策などで、行事等が中止になる場合があります。

◎「第7回貧しい人のための世界祈願日」教皇メッセージ (2023.11. 19)

テーマ : どんな貧しい人にも背けてはならない

ふれあいバザーが帰ってきた!

4年ぶりに開催(10月8日)

食べる★交わる★遊ぶ★久々の笑顔★活気★感謝

「ふれあいバザーあれこれインタビュー」

- 〇一番楽しかったのは射的。想像以上に楽しい。(M.Y さん・8 歳)
- 〇カレー、たこ焼き美味しかった(Y.K さん・12歳)
- Oたこ焼き焼くのが楽しい。食べたん始めだけやったけど。(H.K さん)(T.K さん)
- 〇ゲーム楽しかった。(Fさん、Tさん、Fさん)
- 〇ゲームとか みんながいっぱい参加してくれて良かった。景品が当たりお金持ちになり ました(笑)(Fさん)
- 〇お客さん多くて忙しかったです。(Tさん)
- 〇今日、世界旅行できました。ブラジルのお菓子、ソーダ、プリン、ベトナムのヨーグルト、コーヒー全部食べました。海外旅行に行ったことないんですが。(笑)(K.N さん)
- 〇初めて来ました。皆さん親切で、優しい気持ちになりました。(Uさん)

(取材:中妻泰子)













[感想]

- ◇久しぶりのバザー、どうなんだろうと思っていたけど、色んな人に出会えて交流が出来 て、若い人たちも生き生きしてて、楽しかった。(T さん)
- ◇久しぶりに教会が賑やか。お客様が予想より多く来てくださった。お天気も雨が終わる のを待っててくれたみたいな降り方でした。(N さん)
- ◇ご近所の方や家族連れで来てくださり、バザーが開催でき良かったと思います。(N さん)

国際交流の会より

◆国際交流の担当スタッフから一言

ベトナムの人たちの店は、国際交流に集うベトナムの人たちが10月8日に開催される ふれあいバザーに店を出したいと言ったので有志でやってもらいました。





【今後の予定】

●日 時 : 11月12日(日)

ミサ後の掃除後

11月は「死者の月」です

カトリック三田墓地での「秋の墓参会」 11月3日(金・祝)午後2時から

カトリック教会では、伝統的に11月を「死者の月」と呼び、死者を追悼する習慣があります。教会の典礼暦で11月2日は「死者の日」とし、亡くなったすべてのキリスト者を記念します。

共同で墓参をしたり、死者のためにミサを捧げたり します。



▲昨年の墓参会

※墓参の際は、墓地すぐ下のスペースは民間の土地ですので駐車されませんようにお願いします。

聖書週間 (2023年11月19日~26日)

聖書週間は、1976年5月の定例司教総会で、聖書に親しみ、聖書をより正しく理解するための全国的な運動として「聖書週間」設定案が当時の宣教司牧委員会から提出され、同年11月の臨時司教総会において1977年11月の第3日曜日からの1週間を「聖書週間」とすることが決定されました。

(カトリック中央協議会HPより)

≪11月26日(日)教会全体清掃を予定!!≫

■場所・担当地区

司祭館(東・北地区) / 集会室、外トイレ・敷地外周(西地区) / 信徒館(中地区) / 聖 堂(南地区)

ミサ後、待降節&新年を迎えるにあたり教会の大掃除を予定しています。 短時間で終わるように、皆さんのご協力をお願いします!!

※各自でぞうきん・軍手等をご持参ください。また、使用後はお持ち帰り願います。



☆小教区内移動(転居)

10月22日

マティア 山蔭 彦文 (西地区 → 東地区)